

# マンスリータイムズ み は ま 5月号①

# 学校生活…それぞれのペースで活動中!

## 若葉の季節 外気浴を楽しみました

風が心地よく、若葉のまぶしい季節です。

一学部では、病棟から外に出て、外気浴を楽しみました。木陰に入ると まだ少し肌寒さもありましたが、日なたに出ると日差しが身体を暖めて くれました。もうすぐ森林浴など、外に出る行事も始まります。

季節や自然をいっぱい感じながら、学習に取り組みましょうね。



## 図書室の棚を整理してくれました

高等部 | 年生が自立活動の時間に、図書室の棚の整理をしてくれました。ちょうど教室の前が図書室で、よく立ち寄る場所でもあり、みんなが活用しやすくなるように、壊れかけた棚を掛け替え、本を並べました。お互いに協力し合い、作業を行う中で仲間としての距離が縮まりました。きれいに整理された本を見て、それぞれ納得した表情を浮かべていました。

みはまのみんなが使う場所なので、きれいにしてくれてありがとう!



#### 安心な学校のために

みはま支援学校には、隣接している和歌山病院に近い「はまかぜ教室」があります。はまかぜ教室は学校からも少しだけ離れているので、学習中に子どもたちの体調

が急変した場合の対応について、4/28に研修を実施しました。子どもたちの学びの場が安心・安全であるよう、学校看護師さんとも協力し、頑張っていきます。



# 000



#### いろんな花が咲いています









学校の運動場近くには2つの藤棚があります。4月には満開だった藤棚は散ってしまいましたが、植え込みにはいろんな花が咲いています。1輪だけ凜と咲いているバラ、仲よさそうに咲いているラベンダー…みんなの好きな花はあるかな?

#### 缶バッジ作成



中学部 I 年生がものづくりに挑戦。 缶バッジ・マグネットを作成しました。販売を目標にどんなデザインが売れるかを考えながら、自分で絵を描いたり、かわいいイラストを選んで作成したりしました。